

PERINEAU (Rév. Père Toussaint), né à Montréal en 1723, fit ses études au collège des Jésuites de Québec tout en étant pensionnaire au séminaire; entra chez les Jésuites et y prononça ses voeux; fut ordonné en France, vers 1755. Ne revint pas en Canada.

PERROTIN (Rév. Père Vincent-Marie), né à Vannes dans la Bretagne en France l'an 1874, entra chez les Dominicains à Amiens et prononça ses voeux vers 1900; fut ordonné vers 1902. En France (1902-1907); à Fall-River dans le Massachusetts, depuis 1907.

PHILIPPS (Rév. Père Mathieu), né à Kleingenhout-Beek dans le Limbourg en Hollande, le 26 mai 1872, fit ses études à l'école apostolique des Pères de Marie à Schimmert; entra chez ces mêmes Pères de Marie en 1890 et y prononça ses voeux en 1901: fut ordonné à Ottawa par Mgr Duhamel, le 8 septembre 1895. Professeur à l'orphelinat d'Huberdeau (1895-1896); vicaire à Dorval près Montréal (1896-1902); voyage de convalescence en Hollande (1902-1903); à Dorval encore, vicaire (1903-1906), curé (1906-1911), mort des suites d'attaques de paralysie le 19 janvier 1911.

PLAMONDON (L'abbé Guillaume-A.), né à Saint-Hilaire-sur-Richelieu, comté de Rouville, en 1863, de Louis Plamondon, cultivateur, et de Césarie Brillon, fit ses études au petit séminaire de Montréal et en Italie au collège américain de Rome, où il fut ordonné par le cardinal Parocchi, vers 1887. Vicaire à Saint-François de Bennington dans le Vermont (1894-1895); curé de Readsboro (1895-1902), de Brandon-du-Vermont (1902), de Saint-Antoine de Burlington depuis 1902.

PLESSIS (Rév. Père Louis-Antonin), né à Gétigny dans la Loire-Inférieure en France, le 19 janvier 1859, de Louis Plessis et de Rose Barré, entra chez les Dominicains et fut ordonné à Nantes, le 29 juin 1884. En France (1884-1887); au couvent de Saint-Hyacinthe, professeur de dogme (1887-1893), sous-prieur (1893-1895); en France, depuis 1895.

PLUYMAKERS (Rév. Père Joseph), né à Schimmert dans le Limbourg en Hollande, le 7 février 1878, d'Hubert Pluymakers, cultivateur, et de Marie-Anne Crüts, fit ses études chez les Pères de Marie, chez qui il entra et prononça ses voeux à Pontchâteau en France l'an 1898; fut ordonné à Schimmert par Mgr Drehmanns, le 8 septembre 1902. A Brooklyn dans l'état de New-York (1902-1903); missionnaire à Railton dans l'Ontario (1903-1904), à Bedford-d'Ontario (1904-1907); à Cyrville (1907-1911); curé de Dorval près Montréal, depuis 1911.